

Les prisonniers de Hong-Kong

Londres, 13 C.P.) — Le Japon n'a pas signé l'accord de Genève concernant les prisonniers, mais il a accepté de s'y conformer quant à la transmission des renseignements sur leur compte. Dans le cas des prisonniers de Hong-Kong, parmi lesquels il y a environ 2,000 Canadiens dont quelques centaines de Canadiens français, on a appris à la Croix-Rouge de Londres que les renseignements y parviendraient bientôt.

Il y aurait environ 180,000 prisonniers militaires et internés civils dans la région de Hong-Kong. On croit que nombre de ces prisonniers seront envoyés à l'île Formose. Des démarches se font pour fréter des navires neutres et expédier des vivres à ces prisonniers.